

Hérépian

L'association des Chênes-Verts surprend avec ses voyages surprises

Une fois de plus, l'idée d'une sortie surprise, désormais annuelle, a plu puisque 50 adhérents de l'association des Chênes-Verts ont décidé de faire confiance aux organisateurs et de partir à l'aveuglette pour une destination tenue secrète jusqu'au bout. Cette fois-ci, c'est en Lozère et en Aveyron qu'ils ont été débarqués, au risque de subir la pluie qui avait inondé la région depuis le début de semaine.

La chance fut avec eux, ce qui permit de profiter au maximum de cette journée: l'aven Armand, mis en valeur par les technologies actuelles qui ont



□ La porte de Mycènes, une surprise de taille !

permis à Jules Verne de raconter son histoire sous une débauche de lumières multicolores.

Après un repas copieux, le groupe est parti visiter le chaos de Montpellier-le-Vieux en petit train et put admirer les œuvres de dame nature, captivé par les explications d'un chauffeur-guide passionné par le site.

C'est la tête pleine de belles images que les voyageurs d'un jour ont repris la route du retour, bien décidés à se laisser surprendre, à nouveau, l'an prochain...

midilibre.fr